



# Die betriebliche Altersversorgung: in Zeiten erhöhter Inflation wichtiger denn je

## Den Kaufkraftverlust auffangen

Das Leben in Deutschland ist zuletzt durch die gestiegene Inflation teurer geworden. Für ihr Geld können Ihre Mitarbeitenden weniger kaufen. Dieser Verlust an Kaufkraft wirkt sich auf unsere finanzielle Situation nicht nur heute, sondern auch in der Zukunft aus.

Eine solide Altersvorsorge ist daher wichtiger denn je. Hierfür eignet sich die Vorsorge über die Allianz Direktversicherung, denn mit einem geringen Nettoaufwand können Ihre Mitarbeitenden mehr sparen und bereiten sich so bestens für eine sichere Zukunft vor.

## Lohnt sich die bAV auch bei steigender Inflation?

Im Umfeld der aktuell erhöhten Inflation behält die betriebliche Altersversorgung ihren Stellenwert – manche ihrer Vorteile kommen jetzt sogar noch stärker zum Tragen:

- Auch bei hoher Inflation führt Entgeltumwandlung zu einer effizienten Altersvorsorge: Die staatliche Förderung erhöht die Beitragsleistung im Vergleich zur privaten Vorsorge, ohne die Kaufkraft zu sehr zu belasten.
- Sowohl mit der Entgeltumwandlung als auch mit der arbeitgeberfinanzierten bAV zahlen Sie in Zeiten der

Inflation noch stärker auf Ihre Arbeitgeberattraktivität ein. So können Sie im Wettbewerb um wertvolle Fachkräfte die Nase vorn behalten.

- Unsere modernen Vorsorgekonzepte mit ihren Renditechancen, kombiniert mit Stabilität und staatlicher Förderung, sind ein starkes Instrument, um der Inflation zu begegnen.
- Als finanzstärkster Lebensversicherer Europas<sup>1</sup> sind wir für Sie ein verlässlicher Partner – mit starken Produkten und Services für die finanzielle Vorsorge.

<sup>1</sup> FOCUS-MONEY, Ausgabe 50/2021.

# Jetzt Chancen nutzen – für die Zukunft

Im Alter den gewohnten Lebensstandard zu erhalten, wünschen sich wohl alle in Ihrem Unternehmen. Gerade bei steigender Inflation ist dazu jedoch eine höhere Rente nötig. Die Direktversicherung mit ihren gesetzlich verankerten Vorteilen ist die ideale Grundlage dafür:

- **Eine Rente, die bleibt:** mit garantiert lebenslanger Auszahlung, wenn sich die Versicherten nicht bei

Rentenbeginn für eine vollständige Kapitalauszahlung entscheiden.

- **Von einem Partner mit 100 Jahren Erfahrung**, dem heute jedes fünfte deutsche Unternehmen seine Mitarbeiterversorgung anvertraut, darunter 80 % aller DAX-Konzerne.

## 100 Jahre Erfahrung, weltweite Expertise

Die Allianz Lebensversicherungs-AG wurde vor 100 Jahren gegründet. Seither haben wir unseren Kunden in Zeiten der Unsicherheit immer wieder Stabilität und Zukunftschancen gegeben. So sind wir es gewohnt, auf viele Jahrzehnte hinaus Vorsorge zu planen und zu sichern.

Zudem haben Sie mit der Allianz Europas finanzstärksten Lebensversicherer<sup>1</sup> an Ihrer Seite: Unsere Kapitalanlagen sind weltweit breit gestreut. Daher profitieren unsere Kunden mit uns auch dann, wenn sich Chancen verlagern: Neben Aktien setzen wir seit vielen Jahren auf nicht an der Börse gehandelte Investments wie Immobilien (z. B. Shoppingcenter), erneuerbare Energien (Wind- und Solarparks) und Infrastrukturprojekte (z. B. Glasfasernetze, Mautstraßen). Sie bieten stabile Marktwerte, laufende Erträge und damit attraktive Renditechancen bei einem gewissen Inflationsschutz. So erzeugen wir langfristig Renditechancen und leisten einen wertvollen Beitrag für Ihre Zukunftsvorsorge.



## Das spricht für uns

### Die zukunftsfähige Vorsorge von Europas finanzstärkstem Lebensversicherer

Seit fast 100 Jahren begleiten wir unsere Kunden mit innovativen Produkten. In Verbindung mit Weitblick, Expertise und dem Allianz Sicherungsvermögen als stabilem Fundament ermöglichen wir eine chancenorientierte und sichere Vorsorge.



**FOCUS-MONEY:**  
Rating „Finanzstärkster Lebensversicherer Europas“ für die Allianz Lebensversicherungs-AG, Ausgabe 50/2021

<sup>1</sup> FOCUS-MONEY, Ausgabe 50/2021.